

Exposition : **La Justice, l'Europe et Vous**

08 Mars – 11 Avril 2022

Salle des pas perdus du Palais Verdun,

Cour d'appel d'Aix-en-Provence,

Place des Prêcheurs 13100 Aix-en-Provence

Depuis le 1^{er} janvier et jusqu'au 30 juin 2022, la France exerce la **présidence du Conseil de l'Union européenne (PFUE)**, pour la treizième fois. Elle est chargée de conduire les travaux de l'ensemble des réunions du Conseil de l'UE, par domaine d'activité.

Une présidence est un moment exceptionnel pour l'État membre qui endosse cette responsabilité, puisqu'il est placé au tout premier plan de la scène européenne et bénéficie à cette occasion d'une visibilité renforcée.

L'exposition « **La Justice, l'Europe et Vous !** » sera disponible du **08 Mars au 11 Avril** au sein de la **Salle des pas perdus du Palais Verdun de la cour d'appel d'Aix-en-Provence** (Place des Prêcheurs, 13100 Aix-en-Provence).

Cette exposition est proposée par le ministère de la Justice et la Représentation en France de la Commission européenne. Elle a été créée l'occasion de la présidence française du Conseil de l'Union européenne 2022.

Cette dernière témoigne des avancées majeures assurées par l'Union européenne en matière de justice pour les citoyens.

À l'origine, la construction européenne est surtout un projet économique (le marché commun), mais le droit y joue un rôle déterminant. Peu à peu, le projet va s'étendre et la création d'un espace de liberté, de sécurité et de justice va s'affirmer comme un objectif central de l'Union européenne.

En effet, l'Union européenne propose des outils efficaces pour obtenir justice :

- Protection des consommateurs et salariés ;
- Protection du droit des personnes ;
- Protection de l'environnement ;
- Lutte contre la criminalité et le terrorisme ;
- Aide aux victimes d'infractions ;
- Aide à l'exécution d'une décision de justice dans un autre État membre.

Rendez-vous sur le site du portail européen e-Justice pour en découvrir encore plus.

Lien : <http://e-justice.europa.eu/>

Contact pour plus d'informations : Mr Gauthier PALOMO

Europe Direct Provence Alpes Méditerranée / CBE Sud Luberon - 115, rue Louis Lumière 84120 Pertuis

04.90.79.53.30 - europedirectpam@chesudluberon.com



EUROPE DIRECT
Provence Alpes
Méditerranée



**MINISTÈRE
DE LA JUSTICE**
Liberté
Égalité
Fraternité


COUR D'APPEL D'AIX-EN-PROVENCE



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

NB :

Europe Direct Provence Alpes Méditerranée est porté depuis le 1er janvier 2019 par le CBE Sud Luberon.

L'ED PAM est membre du réseau Europe Direct en France, relais d'information officiel de la Représentation en France de la Commission européenne, qui fait lui-même partie d'un ensemble de centres au niveau européen. Le réseau est géré par la Commission européenne. Ces centres rendent l'Europe accessible aux citoyens et les amènent à participer à des débats sur l'avenir de l'UE.

Nos missions sont centrées autour de l'information du public sur l'Union européenne ainsi que les projets qui sont développés grâce à elle dans nos territoires :

- Offrir un service d'information gratuit et accessible à tous ;
- Conseiller et répondre aux questions des citoyens sur les institutions, les financements et le droit européen ;
- Encourager activement le débat local et l'implication citoyenne dans la définition et l'orientation des politiques européennes ;
- Recueillir les préoccupations des citoyens et les faire parvenir aux décideurs politiques.

Bien implanté au sein des réseaux européens et des porteurs de projets locaux, les services proposés par Europe Direct Provence Alpes Méditerranée sont :

- Expertise européenne : fournir des renseignements d'ordre généraliste, juridique et technique sur l'UE, effectuer une veille sur les appels à projets et les opportunités de financement européens ;
- Animation : être présent sur les événements locaux pour proposer information et activités en rapport avec l'Europe, susciter l'intérêt et le débat chez les citoyens ;
- Centre de ressource : mettre gratuitement à disposition des publications, du matériel et des objets promotionnels pour appuyer les manifestations en rapport avec l'Europe, la citoyenneté et l'inclusion, l'interculturalité (ex : journées des langues dans les écoles).